



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

22. Juni 2016

Gesellschaft & Soziales, Homepage, Veranstaltungen

20 Jahre „Auf die Plätze ...“

Die Mobile Jugendarbeit des Jugendzentrums Georg-Buch-Haus und des Kinderzentrums Wellritzhof feiert ihr 20-jähriges Bestehen und veranstaltet die 20. Auflage der Spiel- und Sporttage „Auf die Plätze...“.

Als 1996 die Mobile Jugendarbeit im Westend die Arbeit aufnahm und nach wenigen Wochen für etwa 50 Kinder und Jugendliche ein Fest auf die Beine stellte, mit dem Namen „Auf die Plätze...“, ahnte niemand, dass diese Veranstaltung 20 Jahre später ein etabliertes Stadtteilstadtfest mit etwa 1.000 Besucherinnen und Besuchern wird. Ohne die Unterstützung der zahlreichen Kooperationspartner, wäre solch eine Veranstaltung nicht möglich geworden.

Deshalb soll das Jubiläum mit allen Partnern, Freundinnen und Freunden gebührend gefeiert werden:

Dienstag, 5. Juli, auf dem Schulhof der Riederbergschule

Mittwoch, 6. Juli, auf dem Blücherplatz

Donnerstag, 7. Juli, auf dem Platz der Deutschen Einheit

Veranstaltungsbeginn ist jeweils um 15 Uhr. Die ersten beiden Veranstaltungstage enden gegen 18 Uhr, die Abschlussveranstaltung um 19.30 Uhr.

„Auf die Plätze...“ legt neben den vielen kreativen Mal- und Bastelaktionen einen besonderen Schwerpunkt auf Erlebnis- und Bewegungsangebote. Bei der Abschlussveranstaltung auf dem Platz der Deutschen Einheit gibt es neben dem Platzprogramm zum Jubiläum ein attraktives Bühnenprogramm. Für besondere Unterhaltung sorgt eine Artistin aus dem Tigerpalast sowie der Wiesbadener Kinder- und Jugendzirkus.

Mit der Jubiläumsveranstaltung präsentiert die Mobile Jugendarbeit des Jugendzentrums Georg-Buch-Haus und des Kinderzentrums Wellritzhof ein buntes Programm, das die Vielfalt und die Besonderheiten der Arbeit mit Kindern, Jugendlichen und ihren Familien in den vergangenen Jahren widerspiegelt.

+++